



YOUR
ENTRY
EXPERTS.

NIVEL DE SEGURIDAD ALTO



PREVENIR.

SOLUCIONES DE NIVEL DE **SEGURIDAD ALTO**

Una especie de entradas de seguridad sin igual. La eliminación o reasignación de la supervisión de guardias proporciona un retorno rápido en la inversión. Las sofisticadas capacidades métricas demuestran el valor de la inversión, y la prevención completa de seguimiento de cerca entre personas y el ingreso de intrusos ofrece una valiosa tranquilidad. Los términos como terrorismo, tirador activo, violencia en el trabajo y violaciones a la información están en todas las noticias y, en consecuencia, los profesionales de la seguridad están tomando las medidas necesarias para garantizar que sus edificios y la gente en su interior estén seguros contra estos riesgos.



PUERTAS Y ESCLUSAS DE ALTA SEGURIDAD.

Cuando la seguridad es esencial, las puertas giratorias de alta seguridad y las esclusas han demostrado evitar el acceso de intrusos. Aunque las puertas y las esclusas de seguridad difieren en numerosas formas, su punto en común es su capacidad de aliviar la presión de los empleados al eliminar casos de seguimiento de cerca entre personas o el ingreso de intrusos. Cuando se combinan con dispositivos biométricos y de control de acceso, las puertas y esclusas de seguridad sirven para apoyar el cumplimiento de las normativas, reducción de riesgo y responsabilidad y la captación de métricas precisas.

Si bien existe una solución de entrada ideal y a menudo diferente para cada área de un edificio, las entradas de seguridad que ofrecen prevención de intrusos a menudo ofrecen protección para las entradas exclusivas para empleados, las salas de estantes de los centros de datos, las ubicaciones de archivos confidenciales y la suite ejecutiva, por ejemplo. Estas entradas incorporan barreras de altura completa que evitan que haya personas que se arrastren por debajo o por encima, así como tecnologías sofisticadas de sensores que detienen el seguimiento de cerca entre personas y el ingreso de intrusos. Todo esto para una solución de entrada de seguridad superior.

BENEFICIOS CLAVE

- Evita el seguimiento de cerca entre personas y el ingreso de intrusos para ofrecer tranquilidad.
- La eliminación o reasignación del personal de guardias proporciona un estímulo financiero a la inversión.
- Habilidad para controlar el número y sentido de la gente que pasa por la entrada.
- La capacidad métrica permite a los propietarios predecir y cuantificar su riesgo real de infiltración.
- Posible integración con, prácticamente, cualquier acceso o solución biométrica para la autenticación para uno, dos o múltiples factores.
- Respalda el antipase repetido y evita que quienes posean una tarjeta la pasen a otra persona para que pueda entrar.
- El software de servicio acelera la detección técnica de averías y la automatización para una confiabilidad de puertas superior.
- Por diseño, las puertas giratorias ofrecen una infiltración de aire mínima y ahorros energéticos óptimos, especialmente cuando se instalan en la fachada del edificio.
- Las opciones estéticas permiten una integración perfecta con el interior del edificio o sus alrededores.

VENTAJAS PARA LOS USUARIOS

- Una sensación de seguridad y protección en el lugar de trabajo.
- Menor presión en el cumplimiento de normas de seguridad sobre el seguimiento de cerca entre personas.



Las sofisticadas capacidades métricas demuestran el valor de la inversión, y la prevención completa de seguimiento de cerca entre personas y el ingreso de intrusos ofrece una valiosa tranquilidad.



PRODUCTOS EN ESTA CATEGORÍA.

NUESTRA COLECCIÓN CIRCLELOCK

Al brindar el más alto nivel de seguridad disponible en una solución de entrada, nuestra colección de esclusas de seguridad Circlelock fueron diseñadas como una solución para evitar por completo que la persona equivocada tenga acceso a un edificio o área segura. Las esclusas forzan la entrada individual al usar varios sistemas de sensores, incluso uno que escanea el compartimento múltiples veces y confirma que la persona autorizada está sola adentro. Mediante el uso de un poste de montaje interno opcional, las esclusas Circlelock pueden incluir un sistema de verificación secundario para confirmar la identidad del usuario mientras está dentro de la esclusa. Las esclusas de seguridad se usan con más frecuencia en áreas delicadas de un edificio donde el tránsito es bajo.

NUESTRA COLECCIÓN CIRCLELOCK CUENTA CON DOS MODELOS:

Circlelock Solo:

Lo último en esclusas de seguridad de entrada individual.

Circlelock Combi:

Una media esclusa práctica que se añade a una puerta giratoria existente y transforma una puerta ordinaria.

NUESTRA COLECCIÓN TOURLOCK

Cuando la prevención de intrusos es de preocupación máxima, pero mantener el alto flujo es necesario, nuestra colección de puertas giratorias de seguridad Tourlock es la solución. Por diseño, la Tourlock detiene todo caso de seguimiento entre personas o alguien que intenta ingresar a través del compartimiento posterior. Las puertas giratorias de seguridad permiten que el tránsito fluya en dos sentidos, pero puede utilizarse la opción del flujo de tránsito secuencial o simultáneo en función del modelo Tourlock escogido.

NUESTRA COLECCIÓN TOURLOCK CUENTA CON DOS MODELOS:

Tourlock 120:

La cómoda puerta giratoria de alta seguridad y protección. Una solución antiseguimiento de tres alas que se puede configurar para el tránsito secuencial de uno o dos sentidos.

Tourlock 180:

La puerta giratoria segura de flujo suave. Lo último en alta seguridad junto con un flujo de usuarios bidireccional simultáneo y la opción de prevención de ingreso de intrusos o más de una persona que intenta ingresar en el mismo compartimiento.

SEGMENTOS DE MERCADO PARA ALTA SEGURIDAD

- Tecnología
- Centros de datos
- Financiero
- Bancos
- Aeropuertos
- Seguros
- Gobierno/fuerzas armadas
- Instalaciones médicas/farmacias
- Edificios de oficinas
- Centros de llamadas
- Petroquímica



SEGURIDAD INTERNA

En Boon Edam, creemos que la innovación es la clave para aumentar la experiencia del usuario. Hemos pasado más de 20 años mejorando nuestras soluciones sin necesidad de contacto para satisfacer las demandas modernas, abrazando el futuro sin necesidad de contacto.

Podemos ofrecer a nuestros clientes soluciones en entradas existentes en términos de adaptaciones, así como nuestras propias innovaciones. Trabajamos también con integradores externos para garantizar que podamos proveer la solución de entrada con menor fricción.

Oportunidades para una entrada de seguridad sin contacto:

- Reconocimiento facial integrado
- Escáner del iris
- Tarjeta de acceso y lectores de tarjetas
- Lectores bluetooth/móviles
- Lectores de venas y huella dactilar sin contacto



LEVEL UP

DESCRIPCIÓN GENERAL.

Si nuestras especificaciones estándares no se adaptan a su necesidad, le ofrecemos oportunidades para Level Up o subir de nivel cuando más importa. También puede hacerlo de acuerdo con su factor de impulso más motivador.

Hable con su experto en entradas, que está capacitado para trabajar con usted sobre dónde tendrá el mejor impacto en términos de aumentar el nivel en las áreas más esenciales para usted.

Puede level up en cualquiera de estas categorías:

FLUJO DE USUARIOS

Añadir: Diámetro / configuración / colocación

SEGURIDAD

Añadir: Integraciones adicionales / paquetes de protección / configuraciones de seguridad

PROTECCIÓN

Añadir: Apertura y cierre a prueba de fallas / etiquetas de advertencia / señales de audio y visuales / integración sin contacto

ESTÉTICA

Añadir: Color del material / marca

TECNOLOGÍA

Añadir: Biometría / control de acceso

COMODIDAD

Añadir: Iluminación / tamaño del segmento

SERVICIO

Añadir: Paquetes de servicio y mantenimiento



FLUJO DE USUARIOS



SEGURIDAD



PROTECCIÓN



ESTÉTICA



TECNOLOGÍA



COMODIDAD



SERVICIO





CAPACITACIÓN Y SOPORTE

Con cientos o miles de visitantes que pasan por una entrada cada día, el funcionamiento continuo y la instalación apropiada son esenciales. La instalación profesional y las tareas regulares de servicio y mantenimiento pueden ayudarle a minimizar las interrupciones inesperadas. Los equipos de servicio y mantenimiento de Boon Edam están familiarizados con los efectos del flujo de usuarios y las condiciones del clima locales en su entrada y le pueden ofrecer contratos de servicio y mantenimiento que correspondan con sus requisitos perfectamente. Con un programa de capacitación regular y certificación para todo nuestro personal de instalación y mantenimiento, su conocimiento y experiencia están garantizados.



INTEGRACIÓN DE TERCEROS

Las puertas y esclusas de alta seguridad se deben integrar con un control de acceso o dispositivo biométrico para validar las credenciales y brindar o denegar el acceso. Hay algunas opciones diferentes disponibles para la integración de dispositivo. Consideramos el control de acceso y los dispositivos biométricos como «el corazón» de la entrada de alta seguridad. Cuando se trata de brindar una entrada sin contacto, las entradas de seguridad integradas con equipo de control de acceso controlan eficazmente la entrada a las instalaciones.

Las entradas de seguridad se pueden usar junto con, prácticamente, cualquier control de acceso o sistema biométrico.

- Tarjeta de acceso y lectores de tarjetas
- Lectores bluetooth/móviles
- Reconocimiento facial o de iris
- Tecnología de movimiento de mano
- Acceso sin contacto con lector de huella digital 3D

TENEMOS ALCANCE MUNDIAL.

Tenemos más de 140 años en este negocio y fabricamos soluciones para entradas estéticas y seguras de primera calidad en los Países Bajos, Estados Unidos de América y China. Podemos decir con confianza que cubrimos todos los rincones del mundo mediante nuestras empresas subsidiarias que operan en las principales ciudades del mundo. Además, nuestra división de exportación global no solo se asocia con nuestros distribuidores, sino que también ofrece ventas directas y servicio en cada territorio. Esta amplia red nos permite tener una presencia mundial sólida y un conocimiento personal de los mercados locales y sus requisitos particulares para las entradas.

Para encontrar al experto de Boon Edam más cercano, visite: www.boonedam.mx/contacto



Boon Edam Inc.
T +1 910 814 3800
E ventas@boonedam.mx
I www.boonedam.mx


BOON EDAM
YOUR ENTRY EXPERTS.